
Herr Nestler: 

Sollte man unter den aktuellen Entwicklungen und den gestiegenen Kosten, den 
Neubau des Schulcampus überdenken und z.B. die Sanierung der bestehenden 

Gebäude nochmal prüfen? 
 
Antwort der Verwaltung: 

Diese Entscheidung muss der Rat treffen. Bisher ist man bei dem Projekt 
gemeinsam unterwegs und nach Auffassung der Verwaltung ist der Neubau auch 

die richtige Lösung.  


